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COMPTE	  RENDU	  	  
CONSEIL	  EXÉCUTIF	  
23	  SEPTEMBRE	  2015	  

	  
	  
Du	  3	  au	  6	  octobre2016,	   le	  comité	  sénatorial	  permanent	  des	   langues	  officielles	  a	  effectué	  une	  visite	  en	  
Colombie-‐Britannique.	  	  Son	  but	  était	  de	  mieux	  saisir	  les	  défis	  liés	  à	  l’accès	  aux	  écoles	  francophones	  et	  au	  
programme	  d’immersion	  en	  Colombie-‐Britannique.	  
	  
Le	  Sénat	  était	  composé	  de	  :	  	  	  
	  
Présidente	  :	  Mme	  Claudette	  Tardif	  (Lib.)	  Alberta	  
Mme	  Raymonde	  Gagné	  (Lib.)	  Manitoba	  
Mme	  Mobina	  S.B.	  Jaffer	  (Lib.)	  Colombie-‐Britannique	  
M.	  Ghislain	  Maltais	  (Cons.)	  Québec	  
M.	  Paul	  E.	  McIntyre	  (Cons.)	  Nouveau-‐Brunswick	  
	  
À	   cet	   effet,	   le	   comité	   a	   effectué	   certaines	   visites	   d’écoles	   et	   rencontré	   certains	  membres	   du	   Conseil	  
scolaire	  francophone.	  
	  
Lundi	  3	  octobre	  
	  
v Visite	  de	  l’école	  Rose-‐des-‐vents.	  

• Rencontre	   avec	   l’APÉ	   (Mme	   Enayeh	   et	   M.	   Pagé)	   principalement	   au	   sujet	   des	   terrains	   à	  
construire	  –	  terrain	  fédéral	  de	  la	  GRC;	  

• Rencontre	   avec	   la	   conseillère,	   le	   Directeur	   général,	   le	   Secrétaire	   trésorier	   et	   le	   directeur	  
d’école.	  

	  
v Visite	  de	  l’école	  Jules-‐Verne	  

• Rencontre	   avec	   l’APÉ	   (M.	   Gauthier,	   M.	   Morin	   et	   M.	   O’Neil)	   principalement	   au	   sujet	   du	  
manque	  de	  place,	  de	  l’embauche	  du	  personnel	  des	  écoles	  de	  M	  à	  12;	  

• Rencontre	   avec	   la	   conseillère,	   le	   Directeur	   général,	   le	   Secrétaire	   trésorier	   et	   le	   directeur	  
d’école;	  

• Rencontre	  avec	  les	  conseillers	  (Mme	  Lapierre,	  Mme	  Kolbert,	  M.	  Joncas	  et	  M.	  Hébert).	  
	  
Mardi	  4	  octobre	  
	  
v Dîner	  à	  SFU	  

• Rencontre	  avec	  le	  Directeur	  général	  et	  le	  Secrétaire	  trésorier	  	  
	  
Mercredi	  5	  octobre	  
	  
v Allocution	   du	   Directeur	   général	   et	   du	   Secrétaire	   trésorier	   en	   présence	   de	   Mme	   Asselin	   (Anne-‐

Hébert)	  et	  M.	  Tardif	  (La	  Passerelle)	  Voir	  document	  en	  annexe.	  
	  
Jeudi	  6	  octobre	  
	  
v Visite	  de	  l’école	  Victor-‐Brodeur	  
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• Rencontre	  avec	  l’APÉ	  (Mme	  Lavoie)	  principalement	  au	  sujet	  du	  manque	  de	  place	  et	  du	  post	  
secondaire	  (cours	  de	  métiers)	  

• Rencontre	  avec	  le	  Directeur	  général	  et	  la	  directrice	  de	  l’école	  
	  
Commentaires	  :	  
	  

• Rencontre	   fructueuse;	   bonne	   écoute	   du	   Comité	   qui,	   à	   plusieurs	   reprises	   a	   mentionné	   sa	  
volonté	  de	  rapporter	  la	  situation;	  

• Intérêt	  sur	  une	  meilleure	  gestion	  des	  fonds	  fédéraux	  (PLOÉ,	  comité	  tripartite	  de	  répartition	  
au	  niveau	  provincial	  	  +	  reddition	  de	  compte	  claire)	  

• Insistance	  sur	  le	  rôle	  fédéral	  du	  comité.	  
	  


